

„Die Wahre Kirche Meines Jesus wird eine große Schlacht zu bestehen haben mit dem **Giganten der falschen Lehren.**“

Botschaften der Gottesmutter Maria an Pedro Regis

gegeben in Brasilien

(Die Botschaften an Pedro Regis sind vom katholischen Ortsbischof als echt anerkannt)

Botschaft vom 06.05.2017 (Nr. 4.465)

Liebe Kinder, Ich bin eure Schmerzensmutter und leide wegen dem, was auf euch zukommt.

Ihr geht auf eine Zukunft großer geistiger Schlachten zu. Die Wahre Kirche Meines Jesus wird eine große Schlacht zu bestehen haben mit dem Giganten der falschen Lehren.* (siehe am Botschaftsende)

Ihr, die ihr dem Herrn gehört, verteidigt Ihn (*Anm.: Jesus*). Lasst nicht zu, dass der Feind siegt. Wie **David** dem Herrn vertraute und große Schlachten gewann, legt auch ihr euer Vertrauen in den Herrn und ihr werdet siegreich sein. Hört auf das mutige Beispiel der großen Menschen des Glaubens.

Die Heilige Schrift muss für euch die Quelle der Orientierung sein. Studiert die Heilige Schrift, denn nur so könnt ihr treue Diener Meines Sohnes Jesus werden. Euer Sieg ist im Herrn. Vertraut Ihm, und alles wird für euch gut enden.

Öffnet eure Herzen und ahmt in allem Meinen Sohn Jesus nach. Beugt eure Knie im Gebet und sucht Kraft in der Eucharistie. Erfüllt euch mit Hoffnung. Es gibt keinen Sieg ohne Kreuz. Nach dem ganzen Schmerz werden die Gerechten eine große Freude erleben. Vorwärts in der Verteidigung der Wahrheit. Ich werde Meinen Jesus für euch bitten.

Dies ist die Botschaft, die Ich euch heute im Namen der Allerheiligsten Dreifaltigkeit überbringe. Danke, dass ihr Mir ein weiteres Mal erlaubt habt, euch hier zu versammeln. Ich segne euch im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes. Amen. Bleibt im Frieden.

* *Anmerkung:* wörtlich: **in der Person des Giganten der falschen Lehren:**
- eine geheimnisvolle Formulierung der Gottesmutter